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ATA DA 67ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2017 

Aos trinta dias do mês de outubro do ano de 2017, no horário regimental, sob a 
Presidência do vereador Oziel Pires de Moraes realizou-se a sexagésima sétima Sessão 
Ordinária do corrente exercício. Assinaram o livro de presença os vereadores: 
Alexsander Saldanha Franson, Débora Marcondes Silva Ferraresi, Edivaldo Alves 
Santana, Jeferson Modesto Silva, Joao Antonio de Oliveira, Laercio Lopes, Marcio 
Nunes da Cruz, Oziel Pires de Moraes, Pedro Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, 
Sebastiao Jose de Souza, Sidnei Lara da Silva, Vanessa Valerio de Almeida Silva e 
Wilson Roberto Margarido. Deixou de comparecer a vereadora Wiliana Cristina da Silva 
de Souza. Havendo número regimental e invocando a proteção de Deus, o Presidente 
declara abertos os trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: Discussão e votação 
da Ata da 66ª Sessão Ordinária realizada em 26 de outubro, foi aprovada por todos. 
Correspondência recebida de diversos: Ofício da Secretaria Municipal da Saúde - 
SMSI/GB nº 324/2017, dando conhecimento e divulgação de Relação de Cirurgias 
Mutirão (Federal e Municipal). PROPOSITURAS – Projeto de Lei: 156/2017 – Prefeito 
Luiz Cavani - Altera a referência Salarial dos Servidores efetivos ocupantes do cargo de 
Enfermeiro. 157/2017 – Prefeito Luiz Cavani - Institui o Diário Oficial Eletrônico do 
Município de Itapeva, Estado de São Paulo, como veículo oficial de comunicação, 
publicação e divulgação dos atos normativos e administrativos dos Poderes Executivo 
e Legislativo, bem como dos órgãos que compõem a administração direta e indireta do 
Município e dá outras providências. Projeto de Decreto Legislativo: 15/2017 - 
Vereador Alexsander Franson - Concede Título de Cidadania Itapevense ao Senhor 
Wilson Federici Junior. Parecer: Favorável da Comissão de Honraria encaminhando o 
Projeto de Decreto Legislativo 15/2017 para apreciação do Plenário. Favoráveis das 
Comissões Competentes encaminhando os Projetos de Lei 150,152 e 153 para 
apreciação do Plenário. Requerimento: 614/2017 - Vereadora Débora Marcondes - 
Requer ao Sr. Prefeito, informações sobre a contratação de jovem aprendiz na 
Prefeitura Municipal, sendo assim, quantos jovens aprendizes estão atualmente 
contratados, quais critérios legais para contratação dos mesmos e quais futuras ações 
para atender esta demanda, além de informações do cumprimento das Leis Municipais 
nº 2.684/2007, 3.327/2011 e 2814/08, que versam sobre contratação e 
profissionalização de jovens, incluindo os jovens de medida socioeducativa. 615/2017 - 
Vereador Edivaldo Negão - Requer ao Comutran para que nos informe a possibilidade 
de implantar o sentido único da Rua Paraná com a Rua Piauí – Vila Guarani. 617/2017 
- Vereadora Vanessa Guari - Requer ao Sr. Prefeito que informe a data de início do 
lajotamento das Ruas: Da Paz, Felicidade e Primavera, Bairro Cercadinho, Distrito do 
Guarizinho. 618/2017 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Requer ao Sr. Prefeito, para 
que informe a possibilidade de fixar o tempo de espera por atendimento médico nas 
unidades de saúde de Itapeva em no máximo 30 minutos durante a semana e 40 
minutos nos fins de semana e feriados. 619/2017 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer 
ao Comandante da 1ª CIA do 54º BPMI para intensificar o patrulhamento na Praça 
Carlos Flávio Vasconcelos, localizada no Parque São Jorge. Indicação: 1096/2017 - 
Vereador Edivaldo Negão - Indica a instalação de lixeira comunitária no Bairro dos 
Falcone. 1097/2017 - Vereador Rodrigo Tassinari - Indica realizar a poda e manutenção 
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dos canteiros e a manutenção dos bancos da Praça Anchieta. 1098/2017 - Vereador 
Rodrigo Tassinari - Indica colocar em prática a Lei Municipal nº 2856/2009 que institui, 
em todas as Unidades Básicas de Saúde da Rede Pública Municipal, a obrigatoriedade 
de afixação de Placas Informativas de Alto Interesse da População. 1099/2017 - 
Vereadora Débora Marcondes - Indica operação de troca de lâmpadas queimadas em 
todas as ruas do Bairro das Pedras. 1100/2017 - Vereadora Vanessa Guari - Indica 
reparos e adaptação para pessoas portadoras de necessidades especiais nas calçadas 
da Rua: Conchas, Vila Aparecida. 1101/2017 - Vereador Marcio Supervisor - Indica a 
manutenção do playground e revitalização do gramado na praça Rubens dos Santos 
Renó, em frente a Paróquia São Roque, no Jardim Maringá. 1102/2017 - Vereador 
Marcio Supervisor - Indica a construção de uma praça com playground, pista de 
caminhada e academia ao ar livre na Vila dos Comerciários. 1103/2017 - Vereador 
Sidnei Lara - Indica a construção de poço artesiano no Bairro Engenho Velho. 
1104/2017 - Vereador Sidnei Lara - Indica operação tapa buraco em toda a extensão da 
Rua César Belézia – Parque Cimentolândia. 1105/2017 - Vereador Jeferson Modesto 
Silva - Indica implantar no município de Itapeva o Programa Estadual Frente de 
Trabalho. 1106/2017 - Vereador Dr. Pedro Correa - Indica instalação de uma lixeira na 
estrada do Taquaral, na altura do Rancho do Marlon, localizado no Bairro Boa Vista. 
1107/2017 - Vereador Wilson Roberto Margarido - Indica realizar manutenção e reparos 
na praça pública do Bairro Avencal. 1108/2017 - Vereador Wilson Roberto Margarido - 
Indica passagem de máquina motoniveladora e cascalhamento na Rua das Palmeiras, 
situada no Bairro da Palmeirinha. 1109/2017 - Vereador Toni do Cofesa - Indica limpeza 
e capinagem da Praça Dom Silvio Maria Dario. 1110/2017 - Vereador Toni do Cofesa - 
Indica limpeza, capinagem e troca das lâmpadas queimadas da Praça Espiridião Lucio 
Martins. TRIBUNA DO POVO – Oradora: Elaine Cristina Valentim Machado. Assunto: 
Foi exclusa do terreno que ocupa há mais de 20 anos no assentamento da Agrovila 4. 
Relata que vem sendo prejudicada em relação ao seu terreno na Agrovila 4, em função 
de separação de seu esposo, sendo que teria sido notificada pelo ITESP que teria de 
deixar sua residência, seu local de moradia (terreno). Afirma que se sente injustiçada, 
que parece ter algum problema por ela ser mulher. Explana que o ITESP não apresentou 
a ela maiores justificativas, apenas a notificou. Diante da situação, pede ajuda dos 
vereadores, pois ela entende ter direitos sobre a propriedade. Vereador Rodrigo 
pergunta se ela está lá há 12 anos. Responde que está há mais de 12 anos com o 
marido. Fala que ela viveu em união estável, que agora o ITESP diz que o direito sobre 
o terreno é da outra parte. Ver. Pedro Correa pergunta se o caso dela está na justiça. 
A participante explica que não. Ver. Tião do Táxi - fala que o ITESP às vezes toma 
decisões equivocadas. Convoca a Comissão de Agricultura para na próxima reunião 
averiguar algumas denúncias como a da senhora Elaine. Pede que seja convidado o 
ITESP, a Elaine e outras pessoas que tenham situações a acertar coma Instituição. Ver. 
Margarido – diz que não é advogado, mas a aconselha a não sair da terra. Que deve 
haver alguma previsão legal para ela no contrato do ITESP. Ver.  Débora Marcondes -  
se coloca à disposição para o caso, que sabe que não é o único caso nos moldes que 
ela denunciou. Fala que ela pesquisou no site da Instituição sobre o regulamento, que 
há cartilha com orientações. Ver. Toni do Cofesa – diz que a senhora Elaine deveria 
juntar a documentação do terreno e denunciar o caso ao Ministério Público. O 
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Presidente Oziel agradece a participante e diz que está à disposição. A Presidência 
encaminha o Projeto de Lei 156/2017 às Comissões de Legislação, Economia e Saúde 
e o Projeto de Lei 157/2017 à Comissão de Legislação para exararem seus pareceres; 
e os Requerimentos e Indicações à Secretaria Administrativa para as providências de 
costume. TEMA LIVRE – Ninguém fez uso da Tribuna. ORDEM DO DIA: Leitura do 
Projeto de Lei 147/2017 - Vereador Rodrigo Tassinari - Dispõe sobre o acesso a 
informações acerca dos programas sociais, políticas públicas ou equipamentos públicos 
destinados à idosos mantidos pelo Município. Colocado em 2ª discussão e votação, foi 
aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei 149/2017 - Vereadora Débora 
Marcondes - Institui o mês “Outubro Rosa” no Calendário Oficial do Município de 
Itapeva/SP e dá outras providências. Colocado em 2ª discussão e votação, foi 
aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei 150/17 - Vereador Alexsander Franson 
- Dispõe sobre denominação de via pública Arthur Oswaldo Franson. Colocado em 1ª 
discussão e votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei 152/2017 - 
Prefeito Luiz Cavani - Altera a redação do caput e dois incisos I e II do art. 3º da Lei 
Municipal nº 3.533, de 14 de junho de 2013, que cria o Conselho Municipal de Defesa 
do Meio Ambiente - COMDEMA e dá outras providências. Colocado em 1ª discussão e 
votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei 153/2017 - Vereador 
Wilson Roberto Margarido - Altera a redação do art. 1º da Lei Municipal nº 3.613, de 21 
de outubro de 2013, que dispõe sobre denominação de Estrada Municipal - Eliseu 
Celestino dos Santos. Colocado em 1ª discussão e votação, foi aprovado por todos. 
Leitura do Projeto de Decreto Legislativo 15/2017 - Vereador Alexsander Franson - 
Concede Título de Cidadania Itapevense ao Senhor Wilson Federici Junior. Colocado 
em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 
619/2017 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer ao Comandante da 1ª CIA do 54º BPMI 
para intensificar o patrulhamento na Praça Carlos Flávio Vasconcelos, localizada no 
Parque São Jorge. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. 
MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO – Dependendo dos Pareceres das Comissões: 
Em 1ª d/v os Projetos de Lei: 54, 59, 67, 100, 110, 119, 129, 130, 133, 134, 139, 140, 144, 
145, 146, 148, 150, 151, 152, 153, 154 e 155/2017. Em d/v únicas as Emendas 01 e 02 ao 

projeto de Lei 67/2017, e 01 ao Projeto de Lei 54/2017. EXPLICAÇÃO PESSOAL – pela 
ordem, vereador Alexsander Franson – pede que conste em Ata voto de 
Congratulações ao Jornal Itanews pelo evento “Itanews de Ouro”, do último sábado.Com 
a palavra o vereador Margarido – fala que gostaria de esclarecimento sobre o 
automóvel Cobalt doado pela Câmara à Prefeitura, que segundo denúncia, teria se 
envolvido num acidente com outro veículo, e que teria ficado escondido, não se sabe 
por qual motivo. Alega que a outra parte não conseguiu fazer Boletim de Ocorrência, 
fato que ele acha muito estranho. Comunica que o Deputado Mussi destinou emendas 
para Itapeva, sendo 170 mil para compra de ambulância e 500 mil para recapeamento 
de ruas nas vilas da cidade, abrangendo o Grajaú. Fala que os motoristas sofrem muito 
com as ruas esburacadas. Com a palavra o vereador Tião do Táxi – fala que precisa 
haver mais agilidade do ITESP para atender os assentados das Agrovilas, que os 
moradores precisam de uma resposta mais ágil para suas demandas. Convoca a 
Comissão e convida os demais moradores da Agrovila que tenham alguma situação a 
resolver, para participarem da reunião da Comissão de Agricultura, na segunda-feira, às 
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14h, que seja convidado também o ITESP. Diz que a Instituição precisa pôr as cartas 
na mesa e esclarecer as dúvidas das pessoas. Com a palavra o vereador Alexsander 
Franson – fala sobre a realização de um velório público municipal, que pudesse ser 
próximo ao cemitério, sendo que os velórios particulares ficam no centro da cidade, que 
além de ser caro, causam transtornos ao trânsito.  Ver. Pedro Correa – diz que ele fez 
indicação sobre assunto. Que está valendo a indicação dele ainda, fala sobre o prazo 
regimental. Ver. Alexsander diz que apresentou indicação sobre o tema no início do 
ano. Fala que foi enviado ao Executivo, por isso está cobrando em Tribuna. Diz que 
ficaria contente em saber que foi atendido esse pedido, sem importar quem pediu, e sim 
que seja atendida a população. Com a palavra o vereador Jeferson Modesto – fala de 
sua viagem a Brasília semana passada, que teve audiência com o Ministro da Saúde, 
Ricardo Barros, posteriormente no Ministério da Justiça, para ver sobre emenda de 500 
mil para a Guarda Municipal. Foi informado que a emenda está liberada, o Prefeito 
estava presente, sendo que o projeto técnico precisa de uma adequação para que seja 
contemplado. A Prefeitura tem até o dia 6 de novembro para essa regularização. Sobre 
a saúde, fez contato através do ‘mais médicos’, que seria destinado dois médicos para 
Itapeva, sendo que já veio uma. Fala de outros pedidos ao Ministério da Saúde, 
incluindo o credenciamento da Oncologia e da Hemodiálise. Foi informado que não 
houve tempo hábil pelo Ministério para análise da documentação. Com a palavra o 
vereador Toni do Cofesa – fala sobre o evento do Itanews, da premiação dos melhores 
de Itapeva, parabenizando a Instituição pelo feito. Comenta e agradece o Prefeito e o 
Demutran acerca da instalação de semáforo na rua Brasília com rua Conchas, entre a 
Vila Bom Jesus e Vila Aparecida, o qual está em fase de implantação, sendo que isso é 
uma batalha de longa data, pela importância que representa para as pessoas que 
utilizam essas vias. Com a palavra a vereadora Vanessa Guari – convoca a Comissão 
de Saúde para segunda-feira as 9h30 e após para reunião conjunta com a Comissão de 
Legislação. O vereador Jeferson Modesto convoca a Comissão de Defesa dos Direitos 
dos Animais para analisar projeto de lei, ao fim do Sessão. Nada mais a tratar, a 
Presidência convida os vereadores para a 68ª Sessão Ordinária e para a 19ª Sessão 
Extraordinária a serem realizadas segunda-feira, dia 6 de novembro, no horário 
regimental e, invocando a proteção de Deus, declara encerrados os trabalhos da 
presente sessão, mandando que, para constar, fosse lavrada esta Ata, que segue 
assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, 30 de outubro de 
2017. 
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